
Anfrage des Einzelvertreters der FDP: 
 
Kann die Verwaltung bitte aufschlussreiche und erklärende Informationen zum Stand der 
Planfeststellung bezüglich des Umbaus der Hauptstraße in Brackwede, insbesondere in Bezug 
auf mögliche Änderungen (Radverkehr etc.) und einem realistischen Beginn der Baumaßnahme 
geben? 
 
Begründung: 
In der Presse kursieren immer wieder Informationen und Mutmaßungen aus diversen Quellen. 
Für die Bürger ist es aber wichtig und interessant zu wissen, was wirklich “Stand der Dinge“ ist. 
Daher ist eine aussagekräftige und aufklärende Information seitens der Verwaltung von Nöten. 
 
Stellungnahme des Amtes für Verkehr: 
 
Zu der von der FDP gestellten Anfrage wird am 28.01.2021 ausführlich im Rahmen der 
Informationsvorlage 0463/2020-2025 berichtet, sodass hier auf eine gesonderte Beantwortung 
verzichtet wird.  


